

「火取る・X'mas Jazz Concert in 気仙沼大島」経過報告

12月20日（金）18時に名古屋を出発、愛知県日進市の愛知学院大学で合流15時間後し12月21日（土）9時に気仙沼大島に到着する。その足で大島中学校に直行して準備に入る。コタツ16台を民宿「こばま」「山吹荘」「島っこ市」からお借りする。体育館では保護シートを敷いた上にコタツ16台を配置。朝っこ市の村上貴広さん、千葉のボランティアアさんの協力もいただき、愛知学院大学 Singing All Stars&おもてなし隊の皆さん総出で準備。

13時半の開演にはぎりぎり間に合った。島っこ63名、愛知学院大学 Singing All Stars&スタッフ、千葉のボランティアアさん等、計118名の参加者で始まった。何も知らされていない島っこの皆さんは、会場に入ってびっくり！コタツコンサートは勿論初めての経験であり島っこの皆さんに大変喜んでいただいたことはアンケート結果にはっきり出ていました。

「ふるさと」を3回アンコールいただき、島っこの皆さんと一体になれたこと、島っこの皆さんからのお礼の言葉に主催者&スタッフ一同胸に熱いものがこみ上げてきました。（現地のチラシで、同時刻に名の知れた歌手のコンサート開催を知り一同冷や汗！）

今回の企画を実行するに当たり、たくさんの支援者に協力していただきました。本当にありがとうございました。感謝いたします。

MR. J 日本メディカルオアシス研究会
会長 服部 正巳：愛知学院歯学部教授
理事長 加納 隆・火取るPrj代表世話人

